

Nachruf

Dieter Bien ist verstorben

Am 10.9.2021 ist Dieter Bien, Geschäftsführer der Altenpflegezentren des Main-Kinzig-Kreises, in Folge einer schweren Krankheit verstorben.

Wir in der Redaktion sind sehr traurig darüber. Alle von uns hatten über die Jahre in Interviews, Gesprächen und bei Veranstaltungen mit ihm zu tun. Er war ein so freundlicher, kompetenter Ansprechpartner und ein Kämpfer für eine bessere Pfl-



Foto: Privat

Dieter Bien ist im Alter von 60 Jahren gestorben.

ge. Unser herzliches Beileid gilt insbesondere seiner Familie, seinen Mitarbeitenden und Bewohner:innen.

„Mit Dieter Bien hat der Main-Kinzig-Kreis nicht nur einen Vordenker für die Pflege und die Sorgeskultur verloren, sondern auch einen ganz besonderen Menschen“, so Susanne Simmler, Aufsichtsratsvorsitzende der Alten- und Pflegezentren in ihrem Nachruf.

Auch der Bundesverband der kommunalen Senioren- und Behinderteneinrichtungen (BKSB) trauert um seinen ehemaligen ersten Vorsitzenden. „Dieter Bien hat einfach hingeguckt und sich gekümmert. Wir haben einen besonderen Kollegen und guten Menschen verloren!“, schreibt der Vorstand des BKSB in seinem Nachruf. ●

Die Redaktion

